

Wilhelma Da wir gerade das Thema „Tiere“ haben, sind wir letzte Woche in die Wilhelma gefahren. Der Himmel war stark bewölkt und wir wussten nicht so recht regnet es, oder regnet es nicht. Dort angekommen sangen wir also erst einmal ein paar Sonnenlieder und es klappte tatsächlich. Wir hatten ab da nur noch schönes Wetter.



Den Kängurus war es noch ein bisschen früh am morgen, die hatten sich versteckt, aber dafür hüpfen wir umso mehr auf den kleinen Trampolinen herum. Auf dem Weg zum Affenhaus sahen wir ganz viele Tiere. Schildkröten, Tiger, Zebras, Giraffen, Elefanten, Geparde,...Es war alles super spannend. Im Affenhaus angekommen machten wir unsere Vesperpause, so konnten wir den lustigen Gesellen ganz lange zusehen.

Beim Schau-Bauernhof sangen wir zu jedem Tier das passende Lied und den Ziegen gefiel das so gut, dass sie gleich mit meckerten.



Zur Erfrischung bekamen wir alle noch ein Eis, und dann machten wir uns auch schon auf den Rückweg. An den Eisbären, Geiern, Adlern und den Krokodilen vorbei.



Es war ein super schöner Vormittag, bei dem alles ganz toll geklappt hat.

Vielen Dank liebe Erzieherinnen, es hat richtig Spaß gemacht.